

Fuentes de Oñoro se sitúa como “enclave estratégico” empresarial

● El Centro de Servicios Empresariales acoge las primeras jornadas para pymes y autónomos

● “Estamos empeñados en apoyar al sector”, asegura la alcaldesa, **Laura Vicente**

S. DORADO

Fuentes de Oñoro—La localidad fronteriza de Fuentes de Oñoro celebró ayer las I Jornadas Empresariales del municipio en el Centro de Servicios Empresariales, una sesión matinal en la que confluyeron empresarios de La Raya.

Cristina Simón, responsable de Acelera Pyme en la Cámara de Comercio de Salamanca, explicó a los empresarios asistentes los diferentes servicios del Kit Digital a los que pueden acogerse, como el bono de conectividad, el Kit Consulting o las nuevas soluciones digitales que se incorporan, concretamente la de



Encuentro empresarial en el CSE de Fuentes de Oñoro. S. DORADO

“Puesto de trabajo seguro” que hace referencia a la adquisición de un ordenador.

Por otro lado, Álex Encinas y Juan José Antúnez ofrecieron en el marco de estas primeras jornadas una ponencia sobre los servicios de almacenamiento de datos, además de sumergirse en materia de ciberseguridad y resolver algunas dudas de los

asistentes en cuanto a las diferentes circunstancias y amenazas digitales que pueden plantearse en el panorama empresarial.

Asimismo, la alcaldesa de Fuentes de Oñoro, Laura Vicente y la teniente de alcalde Teresa Herrero mostraron su agradecimiento a los empresarios de La Raya que acudieron a las ponencias y destacaron la importan-

cia de las dos charlas ofrecidas en este nuevo evento.

“Este equipo de Gobierno está empeñado en apoyar a todas sus empresas y, además, estamos sentando las bases para que este enclave estratégico siga siendo un atractivo de primer nivel para las empresas que quieran ubicarse en La Raya”, aseguró la regidora oñorense.

Además, estas jornadas empresariales se complementarán con un nuevo ciclo de charlas formativas que se lanzará próximamente. El objetivo de estas ponencias impulsadas por el Ayuntamiento de Fuentes de Oñoro se centra en dar información y entablar diálogos en los que puedan participar todo tipo de emprendedores de La Raya hispanolusa, abiertas de forma gratuita a todos los empresarios tanto de España como de Portugal.

“Estamos en un enclave estratégico para las empresas de la península Ibérica, por lo que estas jornadas están pensadas para apoyar a las empresas y autónomos, ya que Fuentes de Oñoro es un centro de oportunidades”, matizó la alcaldesa.

LOS DETALLES

UN REFERENTE EN INDUSTRIA, LA VISIÓN DEL MUNICIPIO

→ La localidad fronteriza de Fuentes de Oñoro puso en marcha a principios de este año 2024 el proyecto de la “Villa Empresarial”, un espacio de coworking en el estratégico enclave de la frontera que oferta oficinas totalmente equipadas, parking y una sala de reuniones para favorecer el asentamiento de empresas en la frontera oñorense. Se trata de un espacio con ocho oficinas individuales en total.

UN RESPALDO BASADO EN NÚMEROS

→ El Consistorio recuerda que por el punto fronterizo hispanoluso de Fuentes de Oñoro pasan cada año más de nueve millones de personas, y que constituye la zona de tráfico pesado más relevante de la península Ibérica. “Esto supone un excelente potencial para las empresas que quieran asentar parte de su actividad en este polo empresarial que une España y Portugal”, indica la regidora, Laura Vicente, quien apuesta por la creación de suelo industrial para dar cabida a todo tipo de empresas.

Miróbriga marchará con Asprodes por 34ª vez el domingo día 27



Presentación de la marcha en la sede de Asprodes. S. DORADO

Ciudad Rodrigo—El próximo domingo día 27 de octubre Asprodes convocará la 34ª Marcha de Asprodes con salida desde la Plaza Mayor de Ciudad Rodrigo a las 10:00 horas, una cita anual a la que cada año se suman usuarios, familiares y miróbrigenses en general, y cuya presentación contó con la presencia del alcalde y los concejales del equipo de Gobierno del municipio, tras la celebración de una comisión en la sede de la asociación.

El recorrido, igual que el de la pasada edición, será el siguiente: calle San Juan, Puerta de Santia-

go, Barrio El Puente, carretera antigua hacia Carpio de Azaba/Gallegos de Argañán, finca la Dehesita, Conejera, y regreso por la carretera antigua hasta el Puente Nuevo en el cruce con Ivanrey, siguiendo por las calles Francisco Soto y Góngora y finalizando en el parque del Valle San Martín, donde tendrá lugar un convite de huevos con farinato y una fiesta de confraternización. La llegada está prevista a las 13:30 horas. “Asprodes asiste actualmente a 189 personas de toda la comarca”, recordó el alcalde durante el acto. **S. DORADO**



La edil Marta Labrador junto al alcalde, David Mingo, en la zona que se está reformado. EÑE

Santa Marta remodela el acceso a la plaza Tierno Galván tras su ampliación estival

● Se retirará la pantalla vegetal y renovará con adoquines el suelo de la entrada al ágora

Santa Marta de Tormes—La localidad de Santa Marta ha iniciado las obras de ampliación y acondicionamiento del acceso a la plaza Tierno Galván que recientemente ha ganado metros útiles tras los trabajos de remodelación. Con esta actuación, el Consistorio amplía y mejora el pa-

seo que discurre en paralelo al cementerio y al pabellón Francisco Samaniego ‘Fay’, que desemboca directamente en la plaza y es la mejor entrada desde la zona de la guardería, la Escuela de Idiomas y la piscina.

Para ganar metros en la calle se retirará la pantalla vegetal que delimitaba el cementerio, de forma que no solo se logra amplitud sino también luminosidad y visibilidad. Además, se levantará el suelo para instalar adoquines idénticos a los que lucen la plaza, para darle uniformidad a este espacio. Como recordó el alcalde

de Santa Marta, David Mingo: “Se trata de una de las zonas exteriores más concurridas del municipio, donde se realizan conciertos, pruebas deportivas y todo tipo de actividades con los colegios e institutos que están justo al lado. Por eso es importante no solo tener en condiciones óptimas la plaza, sino también todos los accesos que también son calles de entrada al pabellón, al campo de fútbol y a los centros de educativos”.

Las obras se enmarcan en el proyecto general de ampliación de la plaza Tierno Galván. **EÑE**